

Offene Türen an der Bergstraße

Einblicke hinter die Kulissen sowie jede Menge Informationen und Aktionen gibt es am Samstag, 2. Oktober, beim Tag der offenen Tür im Gesundheitszentrum Bochum (GeBo), Bergstraße 25. Zwischen 10 und 16 Uhr kann man z.B. ins Dialysezentrum oder in die Strahlentherapie schauen und Happen aus der „mobilen Sterneküche“ von Augusta-Chefkoch Ralf Meyer probieren. Das Gesundheitszentrum hat längst seinen Betrieb aufgenommen. Eine offizielle Eröffnung hatte es bisher noch nicht gegeben.